

# LA BEAUTÉ CORSE

## EN VERSION ORIGINALE

CORSICAN BEAUTY IN ORIGINAL VERSION

CRÉÉE PAR L'ARTISTE BASTIAISE REBECCA FERRALI,  
LA MARQUE DE PRÊT-À-PORTER OSANNA CREAZIONE CÉLÈBRE LA FEMME  
D'AUJOURD'HUI QUI AFFIRME SON IDENTITÉ AVEC UNE ÉLÉGANCE NATURELLE.

CREATED BY THE ARTIST FROM BASTIA, REBECCA FERRALI,  
THE READY-TO-WEAR BRAND OSANNA CREAZIONE CELEBRATES THE WOMAN OF TODAY  
WHO AFFIRMS HER IDENTITY WITH NATURAL AND ELEGANCE.



**D**ans ses quatre boutiques de l'île, à Porto-Vecchio, Ajaccio, l'Île Rousse et Saint-Florent, Rebecca impose son originalité avec une approche artistique, créant des collections éclectiques et féminines, utilisant des matières fluides, unies, aux imprimés décalés, parfois surprenants.

Cette saison, une des lignes a été créée à partir des photographies abstraites du photographe corse de talent Jérôme Jouve, véritable ode à la lumière, à la douceur de l'instant et aux horizons lointains.

Ses inspirations, elle les puise dans ses voyages et dans l'identité forte de la Corse.

Son désir profond est de ne jamais s'écarter de l'identité d'Osanna, de l'art et du plaisir d'être qui rend la femme unique et infiniment multiple telle une sublime mosaïque.

*In her four stores on the island, in Porto-Vecchio, l'Île Rousse, Ajaccio and Saint-Florent, Rebecca imposes her originality with an artisan and artistic approach, creating eclectic and feminine collections, using flowing, one-toned, quirky, even unexpected textiles.*

*This season, the abstract photos of the Corsican photographer Jérôme Jouve and his ode to light, gentle pleasures and distant horizons inspire some of her designs.*

*She takes her inspiration from her travels and strong Corsican identity. Her deep-down desire is never to distance herself from the Osanna identity, from art and the pleasure of being which make women unique and multiple, similarly to a wonderful mosaic.*





Osanna Creazione



SAINT FLORENT | PORTO-VECCHIO | AJACCIO | ÎLE ROUSSE